

Inició campaña de siembra de tabaco en Santiago de Cuba

Publicado: Jueves, 15 Octubre 2020 08:05

Visto: 237



Fuente: TV Santiago de Cuba

Nuevamente el municipio Contramaestre en la provincia de Santiago de Cuba, fue sede de la ceremonia de inicio de siembra del tabaco en esa región oriental. Con la presencia de los máximos directivos del sector fue reconocido el resultado de los tabacaleros contraamaestrenses, quienes lograron en la pasada etapa un rendimiento de 0,83 toneladas por hectáreas.

Los detalles en el siguiente material audiovisual